

Jefa de Estado inaugura la primera etapa del nuevo puerto internacional de Puerto Montt

30 DIC 2014



“Esto es sólo el primer paso, porque esta obra seguirá creciendo. Proyectamos una inversión total de más de 100 millones de dólares”, afirmó la Presidenta sobre las instalaciones que cuentan con una explanada de 2,5 hectáreas y no tienen restricciones de funcionamiento nocturno ni de mareas.

“La Bahía de Chincui es testigo de la buena noticia que hoy ofrecemos a la Región de Los Lagos, al inaugurar oficialmente la primera etapa de este terminal marítimo, de gran importancia para el territorio y Chile. Y celebro que ya desde el 25 octubre se hayan iniciado sus operaciones, con el primer buque recalando en sus instalaciones”. De esta manera, esta tarde, la Mandataria Michelle Bachelet inició su discurso en el Terminal Marítimo Oxxean, en el marco de la gira que realizó hoy en la Región de Los Lagos.

“¡Y esto es sólo con este primer paso! Porque este puerto seguirá creciendo. Proyectamos una inversión total de más de 100 millones de dólares y aspiramos a que en unos años sea el puerto que lidere el tráfico marítimo portuario en la región. Y si esto es importante para Los Lagos, que se ha propuesto ser una potencia alimentaria y turística sustentable, también lo es para todo Chile por las oportunidades comerciales que representa el contar, a lo largo de todo el territorio, con las instalaciones portuarias adecuadas”, afirmó la máxima autoridad sobre la iniciativa que genera 200 empleos directos y más de 400 indirectos.

Las dependencias portuarias son multipropósito, de estándar internacional, capacitadas para recibir buques de eslora de hasta 235 metros y con un calado de hasta 13 metros. Cuenta con una explanada de 2,5 hectáreas, con un puente de acceso de 100 metros y una plataforma de atraque de 1.700 metros cuadrados. Tiene equipamiento de última generación y no posee restricciones de funcionamiento nocturno ni de mareas, lo que le permite operar las 24 horas de los 365 días del año.

“Con esta nueva infraestructura, las necesidades portuarias quedan bien cubiertas en esta zona. Ahora, nuestro desafío es avanzar en el desarrollo portuario en otros lugares, más al norte. Y justamente, como parte de la Agenda de Productividad, Innovación y Crecimiento, estamos avanzando en el desarrollo de un Puerto de Gran Escala en la macrozona central del país, que mejore las instalaciones disponibles. Los estudios técnicos ya se encuentran en etapa de diseño”, detalló.

En este sentido, destacó que “si pensamos que el 94 por ciento de nuestro comercio exterior pasa por los puertos, entendemos que unirnos para generar las mejoras necesarias es fundamental en nuestra estrategia para lograr más oportunidades y dinamismo en lo económico. Y esto, en un momento de desaceleración económica, es una noticia particularmente buena”.

Al finalizar su discurso, la máxima autoridad nacional subrayó que “este puerto es un ejemplo de cómo el sector privado y público pueden desarrollar un trabajo mancomunado exitoso. Por eso, estamos empeñados como Gobierno que esta colaboración se transforme en una relación permanente que actúe como uno de los motores del desarrollo local”.

ETIQUETAS :

#Descentralización y Regiones